

ペットボトルキャップを63万個回収した生徒会のメンバー

大分市の植田東中学校は、生徒らが集めたペットボトルキャップ63万3300個を届けました。

植田東中 ペットボトルキャップを回収

集まつた！



ワクチンの購入費に

大分市寒田の植田東中学校（佐藤治行校長、544人）

は24日、生徒らが集めたペットボトルキャップ63万3300個をイオンパーク

ブレイス大分店へ届けた。キャップは途上国に送るボリオ（小児ま

ひ）ワクチン購入費に充てられ、今回は約317人分の回収量。ト

ラックと車計3台で運ぶほどの量で「驚くほどどの数のキャップを届けてくれた」と同店担当者。

植田東中のキャップ回収は2009年から生徒会を中心に行っており5年目。例年約30万個集めているが、本年度は今まで以上の個数を集めようと目標を50万個に設定した。

①キャップはどのように活用されますか。

生徒会は学校行事などで中心になって頑張ってきたが、他の生徒に気持ちが伝わらず悔しいことも多かったという。今回も「無理ではないか」「数を減らそう」という声も上がったが、今春の卒業生で前生徒会長の右藤楓さん（15）は「どうしても集めたい」と思いを伝えた。

毎月1回、クラスごとに集まつたキャップを回収して計量。なかなか目標には届かない数字が続き、「諦めかけた」と右藤さん。しかし粘り強く呼び掛けを続けて数は着実に増えていった。3月末で閉校する白杵商業高校の協力もあり、目標を達成した。

生徒会担当の石松一彦教諭（41）は「最後に目標を達成でき良かった」と褒められた。右藤さんは「いろんな方の協力もあり、やり遂げることができて達成感がある。中学の最後にいい思い出ができた」と話した。

③ペットボトルキャップ以外で回収され、活用されているものがありますか？ 調べてみよう。

（2014年3月28日朝刊10面）

②ワクチン1人分のキャップの個数は約何個でしょう。